



„Der kann nicht lächeln, der denkt an die Baukosten“

Bei der feierlichen Schlüsselübergabe des neue Gymnasiums gab's gleich Anlass zur Erheiterung: Eine Pressefotografin forderte den Kreiskämmerer Stefan Pilgram auf, doch bitte mal kurz zu lächeln. Bürgermeister Schiller warb sofort um Verständnis für den Finanzchef des Landkreises: „Der kann nicht lächeln, der denkt an die Baukosten.“ Tatsächlich ist dem Kämmerer im Laufe der Planungen für die Schule mehrmals der Optimismus abhanden gekommen. „Immer wenn's schwierig wurde, hatte Stefan Pilgram sein Totenkopfhemd an. Dann wusste jeder: Jetzt wird's ernst“, erzählte Landrat Stefan Frey in seiner Rede am Montagfrüh.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

15/09/2025

Date Created

15/09/2025